

# El PP propone limitar el IRPF al 40% y tarifa cero para nuevos autónomos

Los populares plantean un cheque formación para los parados mayores de 45



Dolors Montserrat, Alberto Núñez Feijóo, Alejandro Fernández y Daniel Sirera, en Sant Jordi

**CRISTINA SEN**  
Barcelona

El Partido Popular concurre a estas elecciones con un “plan para Catalunya” basado en diez ejes donde dan especial relevancia a las medidas dedicadas a “reactivar el espíritu empresarial y recuperar el talento”. Medidas de corte liberal entre las que destaca la propuesta de reducir el tramo autonómico del IRPF para que en su conjunto el impuesto sobre la renta que pagan los catalanes no supere el 40%. Con la vista puesta en los tributos autonómicos, la formación se compromete a promover la supresión de los impuestos de sucesiones, donaciones y patrimonio.

La propuesta que el candidato, Alejandro Fernández, lleva a estos comicios tiene tres puntos que miran a lo que el PP entiende como un necesario esponjamiento con una “autopista fis-

cal” para rebajar la carga en Catalunya, la eliminación de barreras burocráticas y la atracción de talento. Sobre este último punto, el PP propone una tarifa cero durante dos años para todos los nuevos autónomos que quieran emprender en Catalunya.

Asimismo, el programa electoral aboga por garantizar un “cheque formación” para aquellas personas desempleadas mayores de 45 años. Se busca así facilitar la reincorporación al mercado laboral en mejores condiciones, según se indica.

El PP señala que desde el 2017 han salido de Catalunya 9.000 empresas y desde el 2018 se ha producido un estancamiento económico. Una situación que ha reducido la capacidad de liderazgo de Catalunya en España, señalan, situando a Madrid a la cabeza. Los populares están destacando en los actos de campaña que los catalanes son los ciudadanos españoles que mayor carga fiscal aguantan, y

ayer mismo Alberto Núñez Feijóo indicaba que es la comunidad con un mayor endeudamiento y con un alto aumento del déficit fiscal

El eje económico es por tanto una de las bazas que quiere jugar el PP en estas elecciones, donde se vincula la pérdida del liderazgo catalán con el *procés*. Y se relaciona también la fiscalidad en Catalunya con la pérdida de la

## El “plan para Catalunya” busca aliviar la carga fiscal, atraer el talento y reducir burocracia

capacidad de atracción de inversiones.

El “plan” programático que presenta Fernández propone asimismo una descarga de la burocracia de la administración de la Generalitat, y se aboga por la generalización del “silencio positivo” en los trámites burocráticos. Es decir, la resolución favorable al ciudadano si no hay respuesta de la administración. También destaca, para agilizar los trámites, el fomento de la declaración responsable a la hora de iniciar un negocio, frente al régimen de licencia.

Alejandro Fernández presentará hoy las propuestas económicas del PP en el Col·legi d’Economistes de Catalunya, unas propuestas que en clave de mensaje político no solo quieren acabar con la “decadencia” que, según reiteran, ha traído el *procés* en esta clave, sino contraponer el recetario a las políticas de Pedro Sánchez en el Gobierno, por tanto, a las que puede ofrecer el candidato del PSC, Salvador Illa.

Lo que se pone sobre la mesa con este plan que, según el PP, propone “acciones directas” que puedan llevarse a cabo, es operar sobre la capacidad normativa que tiene la Generalitat bajo la idea de que los catalanes son los que más impuestos pagan en toda España.●

## El Senado reclama la modernización del sector pesquero

■ Tal como prometió Alberto Núñez Feijóo a los pescadores en su reciente visita al puerto de Tarragona, el PP aprobará hoy en el Senado, donde tiene mayoría absoluta, una moción para impulsar la modernización del sector pesquero y garantizar la competitividad de la flota catalana. En ella, se insta al Gobierno, entre otras medidas, a incrementar las inspecciones fronterizas, aumentar las cuotas de atún rojo, bajar el IVA del pescado del 10% al 4% y fomentar el relevo generacional. / Julio Hurtado